

一 青梅に手をかけて寝る 蛙(かわず)哉 一 小林 一茶

新型コロナウイルスの感染拡大も、少しずつその勢力が弱まってきているようですが、まだまだ、余談を許せない状況です。学校でも、マスク着用や手洗い、給食中のおしゃべりをひかえるなど、子どもたちは新しい生活様式の中での、学校生活に徐々に慣れてきています。しかし、気温はずいぶん高くなってきましたし、湿度の高い梅雨も目前となっていますので、熱中症対策も十分行っていきます。マスクをしての生活は、暑苦しい面はありますが、ご家庭では、毎日しっかりと取り換えたり、洗って清潔を保っていただけますようよろしくお願いいたします。今月の俳句は、小林一茶です。小さな生き物を愛した俳人は多くいますが、中でも小林一茶は有名で、この俳句は、6月の潤いをさわやかにイメージさせ、青梅とかえるが共に仲良く生きていることを感じさせてくれる作品です。



【6月の主な行事等】

※予定は変更もありますので、詳細は学級便り等でご確認ください

日 曜	主 な 行 事 等
1 月	集団登校
2 火	
3 水	職員校内研修
4 木	プール開き(3時間目)
5 金	全校遊び
6 土	
7 日	
8 月	集団登校
9 火	クラブ
10 水	集団登校
11 木	内科検診・耳鼻科検診
12 金	起震車体験(3~4時間目) スクールカウンセラー来校日(午後)
13 土	
14 日	
15 月	集団登校 集会
16 火	防災訓練
17 水	
18 木	1年心臓検診
19 金	口座引落①
20 土	
21 日	
22 月	集団登校・交通安全指導日
23 火	
24 水	
25 木	
26 金	スクールカウンセラー来校日(午後)
27 土	人権・こころの参観日(お弁当の日)
28 日	
29 月	代休(27日の参観日)
30 火	集団登校・集会・代表委員会

【7月の主な行事予定】

- ・ 2日(木) PTA役員会③
- ・ 6日(月) 口座引落①
- ・ 14日(火) クラブ
- ・ 20日(月) 交通安全指導日

プールの授業が始まります！

6月4日(木)の3時間目にプール開きを行い、水泳の授業を開始します。先日、お手紙でお知らせしましたように、水泳の授業におきましても、新しい生活様式を取り入れ、可能な限り感染拡大防止対策に努めながら、実施していきます。子どもたちにとっては、心待ちにしていた水泳のシーズンです。しばらく運動できない時期もあり、体がなまっている児童も見受けられますが、今年も、太陽の光をいっぱい浴びて、思いっきり体を動かして欲しいと思います。ただ、朝の体調については、ご家庭で十分ご確認いただき、熱があったり、体調不良の時は無理をさせず、水泳の授業を見学させるなど必ず担任と連絡を取り合ってくださいようよろしくお願いいたします。

新しい生活様式をしっかりと定着させよう！

学校が再開されて1ヶ月近くがたちますが、それぞれの学級では子どもたちが新しい生活のルールを守りながらしっかりと学習に取り組んでいます。コロナに負けずみんなで力を合わせて、楽しい学校生活を作っていきましょう。



ざんねんな生き物辞典 Part 2

【アライグマは食べ物をあらわない】

水辺で食べ物を洗うようなしぐさをすることから「アライグマ」という名前が付けられました。でも、じつはこれ、とんだかんちがいなのです。アライグマは目が悪いため、えものを捕まえるときは前足を水につっこみ、石の下などを手探りで探します。そのようすが、まるであらっているかのように見えるだけなのです。ただし、動物園などで飼育されているアライグマは必要ないのに食べ物をよく水で洗います。その理由はよくわかっていませんが、ひますぎてやることがないから、というのがおおむね有力な説のようです。



【キツツキは、頭に車が衝突したくらいの衝撃を受けている】

キツツキと言えば、くちばしをコンコンと木にうちつけ、あなを開けることで有名です。その速さは、なんと1秒間に20回、つまり「1回コン」あたり0.05秒のスピードで木をけずっているのです。そのときに頭にかかる力はなんと重力の1000倍！これは人間であれば、頭にトラックがぶつかったときと同じくらいの衝撃だそうです。いちおう、長い舌が頭の骨を囲んで保護しているほか、脳が小さいことから致命的なダメージは受けませんが、そもそも脳が小さくなければそんなばかげた真似はしないのかもしれない。



※集団登校日について、5月号での標記に誤りがありましたので訂正します。

【集団登校日】〈原則〉：毎週月曜日、毎月・10日・20日(休日の場合は次の登校日)
交通安全指導日は、毎月20日(休日の場合は別日)です。

キリトリ